



Allocution de la rectrice Murielle Laberge
à l'occasion du

Lancement de la planification stratégique de l'UQ

le mercredi 8 mai 2024, à 11 h 16
Hall principal
École nationale d'administration publique

La version prononcée fait foi

Distingués invité·es,

Permettez-moi de mettre en lumière l'essence même de notre réseau : la synergie. C'est ce qui anime et fait battre le cœur de l'Université du Québec.

Chaque jour, nous voyons les bénéfices de ces collaborations : partage de savoirs et pratiques, soutien mutuel, efficacité accrue et optimisation des coûts, pour le bien-être de nos étudiantes et étudiants et de nos communautés.

En partenariat avec d'autres organisations, nous promouvons des services à la collectivité et des projets porteurs dans divers domaines de développement scientifique, économique et social, tout en rendant nos ressources plus accessibles.

Le déploiement du Réseau national d'observatoires de l'aménagement et du développement durable des territoires est un exemple éloquent. Ce réseau, construit sur une base partenariale, soutient les décideurs locaux, des organismes du milieu, des intervenant.es, des entrepreneur.es et des citoyen.es en fournissant des données probantes pour le développement de nos régions. Cette initiative est porteuse d'un potentiel transformateur pour le Québec, dont nous sommes fiers d'être des pionniers à l'UQO.

Nous continuerons à diversifier nos collaborations au sein de l'UQ, mettant en valeur la cohésion entre nos établissements, ainsi que les partenariats pour une plus large diffusion du savoir dans la société.

C'est là la force de notre réseau!